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Bericht von der Frühjahrsversammlung  
am 01.05.2016 in Tautenhain 

 
 
Tagesordnung: 1.    Begrüßung 
 2.    Mitgliederbewegung 
           3.    Verlesen der letzten Niederschriften 
 4.    Jahresberichte 
 4.1  Jahresbericht des Vorsitzenden 
 4.2  Jahresbericht des Kassierers   
 4.3  Bericht der Kassenprüfer 
 5.    Diskussion zu den Berichten u. Entlastung des Vorstandes 
 6.    Finanzplan 
 7.    Wahlen 
 8.    Ehrung verdienstvoller Züchter 
   9.    Auswertung der Ausstellungssaison 2015 / 2016 
 11.    Sommertreffen am 5.6.2016 ( Geb Eitel Hainich ) 
 12.    Herbstversammlung 3.10.2016 
 13.    Schauen im Zuchtjahr 2016 
                                            - Strasserhauptschau Neudrossenfeld 
          - VDT / Erfurt, Lipsia Nationale, Hannover 
          - 26. Sachsenstrasserschau Weißenborn 
 15.    Allgemeines und Satzung des SV 
  
 
 

Anwesend: 36 Zuchtfreunde und 10 Zuchtfreunde entschuldigt 
 
 
Top 1: Unser 1.Vorsitzender, Dieter Heydenreich begrüßt alle Strasserzüchter zur 

diesjährigen Frühjahrsversammlung recht herzlich. Die Einladung zur 
Versammlung stand in der Fachpresse, so dass jeder informiert war. 

         Weiterhin wird die Tagesordnung bekannt gegeben, in der Abstimmung darüber 
gibt es ein einstimmiges Votum dafür. Der Dank geht danach an die 
Gastwirtschaft für die Bereitschaft uns zu Versorgen. 
 
  

Top 2: Hier wird bekannt gegeben, dass wir z.Z 62 Mitglieder sind. Leider liegen heute 
zwei Austritte (Zfrd. Fischer und Kulka) und zwei Sterbefälle ( Zfrde. Schulz und 
Berger ) vor.  In einer Recherche wird festgestellt, dass die Überalterung diesen 
Trend weiter befördern wird und wir mit weiteren sinkenden Mitgliederzahlen 
rechnen müssen. Dies sieht in den anderen Bezirken nicht besser aus. 

         Zfrd. Siegfried Schonnop gibt anlässlich seines 80. Geburtstages eine Spende 
von 50,00 € in die Kasse, Danke! 

           Unser kranker Zfrd. Rolf Schubert lässt die Versammlung grüßen, wäre er doch 
gern unter uns gewesen. 

    
 
Top 3: Hier wird das Protokoll von der Herbstversammlung verlesen. Von der am 

31.3.16 stattgefundenen Vorstandssitzung berichtet Zfrd. Robert Hendriok  in 



Vertretung des 1. Schriftführer.  Beide Protokolle sind ohne Einwände und 
daher angenommen. 

 
 
 Top 4: In Einleitung der nächsten Punkte stimmt der Vors. alle Zuchtfreunde darauf 

ein, dass wieder ein erfolgreiches Jahr hinter uns liegt. 
 
 
Top 4.1: Dieter Heydenreich gibt nun als Vorsitzender einen umfangreichen Rück- 

blick auf das vergangene Jahr. Dazu nutzt er den Beitrag aus dem Info Heft, wo 
das Jahr schon in Abfolge gedruckt ist und für jeden Züchter zum Nachlesen zur 
Verfügung steht. Prima gelaufen und Danke für die Mitarbeit. 
 

  
Top 4.2: Im Bericht des Kassierers M. Zehrfeld geht es wie immer um unsere Zahlen. 
           In einer Auflistung werden alle Ausgaben und Einnahmen aufgezeigt. Unsere 
           Bewegungen und Guthaben sehen gut aus: 
           Es sieht wie folgt aus:           2015   Einnahmen  2892,10 € 
                                                                    Ausgaben    1822,80 € 
 dabei detaillierte Auflistung der jeweiligen einzelnen Posten. Dies ergibt ein Plus 

von 1069,30 €.     
                                                 Bestand am  31.12.2014   405,32 € 
          am  31.12.2015 1474,62 €  
           Das ist natürlich die Auswirkung der HSS 2014 und sollte uns helfen, aber nicht 

in Euphorie versetzen. 
 
 
Top 4.3 Zfrd. Frank Lehmann und Werner Hampel haben die Kasse geprüft. Sie als 

Kassenprüfer bestätigen eine vorbildliche Kassenführung und sagen Dank an 
den Kassierer und den gesamten Vorstand. Es wird die Entlastung des 
Vorstandes vorgeschlagen.  

            
 
Top 5: Hier gibt es diesmal keine Wortmeldung. In offener Abstimmung wird der 

Vorstand einstimmig entlastet. 
 
 
Top 6: Der neue Finanzplan sieht bei der Planung ein Defizit von ca. 500 € vor. Die 

erwarteten Ausgaben liegen mit 2000 € höher als die geplanten Einnahmen von 
ca. 1500 €. Dies kann aber immer noch ausgeglichen werden. Die Perspektive 
sieht auch in Zukunft immer ein Minus in der Bilanz. Zu gegebener Zeit werden 
wir Maßnahmen treffen müssen, um dies ab zu federn. 

           In einer freimütigen Diskussion werden Einsparmöglichkeiten diskutiert. 
 
           
Top 7: Zfrd. Siegfried Schonnop ist heute als geübter Wahlleiter wieder greifbar. Er 

wird von der Vers. einstimmig als Wahlleiter bestätigt. Zur Wahl stehen  der 1. 
Schriftführer sowie der 2. Kassierer. Der erste Schriftführer ( Kortenhof ) und der 
zweite Vorsitzende ( Küttner ) stehen zur Widerwahl, ohne Gegenkandidat, 
bereit. 

           Die Versammlung wählte per Handzeichen einstimmig die Vorgeschlagenen 
Zuchtfreunde für 3 Jahre. Beide Züchter nahmen ihre Wahl an. 

           Die Wahl der Kassenprüfer wird von uns fexibel gehandhabt, dies wird vom 
Vorstand kurz vor der JHV geklärt. 

                   
   



Top 8: Hier  wird ein Züchter mit der goldenen SV Nadel geehrt: Günter Weinreich 
                   Zfrd. Frank Lehmann erhält die Silberne SV Nadel 

 
von links: Frank Lehmann und Günter Weinreich 

   
 VDT Gold Erhält Gerhard Junge VDT Silber die Zfrde. Eitel Hainich, Lutz Küttner und 
Gernot Große 
 



 
Außerdem werden noch die Teller „Bestes Jungtier“ an die erfolgreichen Züchter 
übergeben 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 

 
Top 9:  Die Schausaison wurde dann von T. Berger betrachtet. Eine konstant hohe  
             Tierzahl und hohe Bewertungen bringen seine ausführlichen Auswertungen  
             und Betrachtungen hervor. Bis ins kleinste Detail liegen die Ergebnisse vor  
             und jeder kann sich ein Überblick verschaffen, wo die Sachsen stehen.  
             Die daraus sich ergebenden Auswertungen münden ja dann in Form 
             unserer Gewinner der Bezirksmeister und Wanderpokale. 
             An Hand von Fotos werden Fehlerbeispiele aufgezeigt und darüber diskutiert. 
             Die Erkenntnis ist, auf Fotos kann man nicht alles darstellen, was die Natur so  
             anbietet. 

 

 Top 10: BM Blaue Farbenschläge: Eitel Hainich auf Blaugehämmert 
             BM Lackfarben                : Dieter Heydenreich auf Schwarz 
             BM Seltene Farben         : Lutz Nitzsche auf Rotfahlgehämmert 
              
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



             Den Sachsenpokal errang Eitel Hainich auf Blau ebenso den Erhard John 
             Gedächtnispokal. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die HSS in Strasskirchen wird von Dieter Heydenreich ausgewertet, sowie 
die errungenen Strasserbänder der BSS Weißenborn übergeben. Jetzt hat 
jeder seinen Farbenschlag auf dem Band, Prima! 

              
        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 Top 11: Das Sommertreffen soll am 5.6.16 ab 11.00 Uhr in der Gaststätte „ Zum 
            Zeisig“ stattfinden. Geschenke sind nicht erwünscht, aber es steht eine  
            Spendenbox zu Gunsten unserer Kasse bereit. 
 
Top 12: Die Herbstversammlung wird wie immer durchgeführt. Änderungen sind nicht  
           geplant, da der Modus sich bewährt hat. Also 3.10.16 auf nach 
           Langhennersdorf.  
 
Top 13: Die wichtigsten Schauen sind die HSS  Neudrossenfeld,  
             Lipsia / Nationale, VDT Schau Erfurt und unsere Bezirksschau in Weißenborn. 
             Durch die zeitliche Nähe der drei erst genannten wird es sicher für einige 
Züchter  
             problematisch bzw. unmöglich alles zu Beschicken. Dies wird jeder für sich 
klären 
             müssen, und das im Sinne seiner Tiere. 
              
 
Top 14:Jetzt kommt noch mal ein spannender Punkt auf die Tagesordnung. Der 

Entwurf der neuen Satzung steht zur Debatte. Alle Punkte können diskutiert 
werden und Vor- 

              schläge bis 31.5.16 eingereicht werden. Zu speziellen Paragrafen wird 
diskutiert. Jede Satzung ist aber nur so gut wie sie in der Praxis auch 
angewendet wird, ich erinnere nur an die JHV in Weißenborn 2014, wo aber 
auch alles aus Kraft gesetzt war, was je irgendwo zu Papier gebracht wurde. 

 
  
 

 
                                                                                  

Ende der Versammlung gegen 13.00 Uhr   
 
 
 
 
Matthias Kortenhof 
1. Schriftführer 


